

„In der Krise ist auch eine Chance“

Politischer Aschermittwoch beim SPD Gemeindeverband Nordstemmen / Kritik an „Facebook-Gesellschaft“

BURGSTEMMEN ■ Die Wurzeln des politischen Aschermittwochs sind bereits im 16. Jahrhundert zu finden. Der SPD Gemeindeverband Nordstemmen pflegt diese Tradition seit über 20 Jahren. Wie die SPD-Gemeindeverbandsvorsitzende Dr. Cornelia Ott bei der Begrüßung in der Mehrzweckhalle erklärte, folgen die Mitglieder der Idee von Erich Lochau, der die Veranstaltung ins Leben rief.

Die SPD-Ortsvereinsvorsitzende Kirsten Gesemann führte durch das Programm aus Musik, gespickten Wortbeiträgen und Unterhaltung.

In lockerer Bierzeltatmosphäre nahm das „Göttinger Generationenkabarett“ die aktuelle politische Landschaft mit einem humorvollen Ideenreichtum aufs Korn, bei dem kaum ein Politiker und heikles Thema verschont blieb. Kaum weniger angespitzt ergriff

Bundestagsabgeordneter Matthias Miersch als Hauptredner des Abends das Wort und startete mit Kommentaren zum internationalen politischen Geschehen. Es ging ihm um die „Facebook-Gesellschaft“, die stets gegen etwas ist, als sich klar für etwas zu positionieren,

die FDP als aufgeblasenen Ballon, der nicht zu freien, sondern zu feigen Demokraten geworden sei, oder die CDU bei der, laut Miersch, ein Rumoren beginnt. Er ließ auch das Zeren um Jamaika-Koalition und GroKo, sowie den Schulz-Hype nicht unkom-

mentiert. Im Verlauf seiner Rede ließ der Politiker aber auch ernste Töne anklingen und äußerte Vorschläge und Visionen, beispielsweise zur Europapolitik und Globalisierung, sozialer Sicherheit, Bildung oder zur Arbeit der Zukunft. Zuversichtlich schloss er mit den

Worten: „In der Krise ist auch eine Chance, die sollten wir ergreifen.“

Mit weiteren Kabaretteinlagen und Musik der „Madison Skiffle Company“ verlief der politische Aschermittwoch in Burgstemmen gesellig und humorvoll. ■ ckb



Hauptredner Matthias Miersch paart seine Rede vor dem Gemeindeverband gekonnt mit spitzen Bemerkungen und ernsthaften Betrachtungen.



Bierzeltatmosphäre in der Nordstemmer Mehrzweckhalle: Seit über zwanzig Jahren veranstaltet der SPD Gemeindeverband Nordstemmen den politischen Aschermittwoch. Dabei gibt es viel Kritik zu aktuellen politischen Themen, aber auch ebenso viel zu lachen. Die Veranstaltung ist schon Tradition. ■ Fotos: Kolbe